

Echange franco-allemand

« Tandem » :

- 09.07.-17.07.2016
- enfants de 9 à 13 ans
- 450€ par personne

Si vous avez encore des questions ou voulez savoir plus n'hésitez pas à me contacter par téléphone ou par email. Je suis à votre disposition. Avec plaisir !

Tabea Schreiner

Service Civique

Ligue de l'enseignement

Fédération de la Meuse

Tél. : 03 29 79 30 65

Email : tandemfo155@gmail.com



Séjour franco-allemand linguistique « Tandem » en 2016 !!



Cette plaquette vous donne des informations sur :

- la Ligue de l'enseignement Fédération de la Meuse
- l'OFAJ (Office franco-allemand pour la Jeunesse)
- le séjour linguistique « Tandem » en été en 2016

OFAJ
DFJW





La Ligue de l'enseignement est une organisation fondée en 1866 par Jean Macé. Macé voulait réunir les gens du peuple et faire avancer une société plus juste, plus libre et plus solidaire. Cela veut dire de développer une véritable société dans une république laïque et former les citoyens autonomes et responsables.

En plus, il s'engageait pour que chacun ait eu la possibilité d'accéder à l'éducation tout au long de la vie et à la culture.

Dans cette optique d'ouverture, la Ligue de l'enseignement Fédération de la Meuse, soutenu par l'OFAL, organise depuis maintenant 5 ans un séjour linguistique franco-allemand dit séjour « Tandem »

L'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAL) est donc le deuxième responsable pour l'échange franco-allemand. Il a été fondé en 1963 en rapport avec le Traité de l'Élysée.

L'OFAL a pour but de « resserrer les liens qui unissent les gens des deux pays voisins et de renforcer la compréhension mutuelle ».

Ainsi, l'OFAL accompagne des projets s'adressant aux jeunes, les enfants à l'école maternelle / primaire, le collège/lycée et aux jeunes adultes.



Qu'est ce qu'un séjour TANDEM ?

Le « séjour Tandem » est un projet soutenu financièrement et pédagogiquement par l'OFAL et mettant en lien des structures françaises et allemandes afin de promouvoir la découverte de langue de chacun de ces deux pays.

Ce type de séjour consiste en une rencontre binationale ouverte à tous, quel que soit le niveau (ou l'absence même de niveau) linguistique, et qui encourage les jeunes à s'initier à la langue du partenaire.

La situation de rencontre éveille la curiosité envers l'autre, envers sa langue, et met ainsi en confiance. L'objectif du cours binational sera donc de profiter de cette binationalité pour mettre en place un apprentissage linguistique basé sur l'engagement mutuel des participants selon la « devise » du Tandem :

« Je t'aide à apprendre ma langue, à connaître mon pays et tu m'aides à apprendre ta langue et connaître ton pays, pour ainsi mieux nous comprendre. »



Informations à propos du séjour

En été 2016 votre enfant aura la possibilité de participer à un échange franco-allemand. La première partie de l'échange se déroule au Giffaumont (09.07.-13.07) et la deuxième partie à Finsterbergen (13.07.-17.07).

Notre échange offre des places pour 12 enfants français et 12 enfants allemands. Le coût se monte à 450€ par personne et il est destiné aux enfants de 9 à 13 ans.

Qu'est-ce qui m'attend ?

Pour le programme, plusieurs aspects envisagés comme :

- des excursions nautiques (→voile, kayak)
- des randonnées
- des excursions au parc d'escalade
- des animations linguistiques
- et bien d'autres choses !

En plus, votre enfant: aura la possibilité de

- découvrir un autre pays, sa langue et sa culture
- vivre une expérience enrichissante
- trouver des nouveaux amis
- s'amuser !!!